

KENDALA DAN UPAYA MEWUJUDKAN SUPREMASI HUKUM

Oleh:

Indrati Rini

(e-mail: Perspektif_fh_uwks@yahoo.com)

Dosen DPK Kopertis Wilayah VII Di UWKS UWKS

Jl. Dukuh Kupang XXXVI/ 54 Surabaya 60225 Telp./Fax : (031) 5674186.

Abstract

The most material laiv resources comes from the living aspiration in the society. The lmv supremacy is enforced by the law enforcers who have experienced the handicaps in the society. Public hearing is a tool of the law communication beettven government and society.

Keyword : *Constraint, Effort, Rule Of Law*

Tiada masyarakat tanpa hukum, dan tiada hukum tanpa masyarakat. Pernyataan ini sederhana, namun jika dikaji secara mendalam dan mendasar, maknanya amat luar biasa. Masyarakat Indonesia dikenal santun dan ramah, juga pluralistic heterogen. Ciri-ciri ini berfungsi sebagai basic characteristics dalam mengarungi pergaulan global society, baik yang bemuansa regional maupun global

Salah satu aspek kehidupan masyarakat adalah hukum. Hukum sebagai fenomena hampir tak pernah surut dari analisis berbagai pihak, di antaranya pebisnis, pejabat, politikus, penegak hukum, rakyat jelata, bahkan penjahatnya sendiri. Mereka boleh berpendapat, mengkritik ataupun berunjuk rasa atas perlakuan hukum terhadapnya, namun mengerti dulu peraturannya.

Pemilu Legislatif dan Presiden 2004 membawa angin sejuk bagi proses belajar demokrasi ala Indonesia, ada yang memuji, ada yang melanggar, ada yang menggugat, dan adapula yang acuh ataupun golput, inilah fenomena. Oleh karenanya penting diperhatikan Norma dasar sebagaimana dimuat dalam Pasal 28 UUD 1945, bahwa "Setiap orang berhak atas pengakuan, jaminan, perlindungan, dan kepastian hukum yang adil, serta perlakuan yang sama di hadapan hukum". Harapannya positive law ini benar-benar hadir sebagai fenomena yang dapat diamati di masyarakat.

Kehadiran hukum untuk mengatur tertib hidup berbangsa dan bernegara. Ketertiban dan kepastian ini tidaklah selalu dapat diraih dengan mudah, tanpa kendala. Berbagai kendal muncul dalam menggapai keadilan, ketertiban, dan kedayagunaan